

# 市況激変でも好機模索



コロナ禍はサラリーマン投資家にも影響を与えている

人生100年時代」というスローガンのもとで老後資金2000万円問題が浮上し、アパート・マンション経営に乗り出す個人投資家が増えた。しかし、新型コロナウイルス拡大により賃貸経営の環境は一変した。日銀の資金循環統計によれば、2019年度末の家計部門の金融資産残高は1845兆円と前年度末に比べて0・5%減少している。コロナによる株価の急落を受けてのことであり、リーマン・ショック後の08年度末以来の目減りとなっている。現状はコロナ禍にあっても3月を底に株高が続いているが、実体経済との乖離が大きくマスゲームの先行きは予断を許さない。緊急事態宣言による休業、外出制限などを受けて企業業績は大幅に落ち込んでおり、株価に関係なく個人の所得環境が悪化しているのは間違いない。個人向けの不動産投資市場を探った。

コロナ禍

## 個人投資家を後押し

## 収入減目の当たり

一話があれば検討を合  
せると73・2%が前向きで  
ある。

7年連続で2%台を維持したが、その水準は最低となつた。21年の春闘はもつと厳しいことが予想される。

したが需要がまったくない  
と肩を落としたという。  
この投資家は、民泊向け改  
費1000万円を含めて、

計装を希望していることがわかつた。週に2～3度通勤するのであれば、結局は従来通りに職場に近いエリアで

国土交通省の推計によれば、新築に関する住宅投資額は直近6月で総計1兆1579億円（前年同月比12・4%減）となっている。そのうち持家が5591億円（同16・2%減）、賃貸感が強まっていたところで、五輪・パラリンピック開催が2620億円（13・0%減）と2桁台の落ち込み。ただ、収益不動産サイトを運営する健美家（東京都港区）によれば、コロナ禍での決算後の過去7年間で割高調査で今後の展開として、「積極的に動きたい」と

## 賃貸住宅の市場動向

日本財託グループの重吉 連  
勉社長は、「区分マンショ  
ンに対する需要は強い。緊  
急事態宣言で休業要請など  
を受けて企業の業績悪化が  
悪化している。給与やボーナス  
減額などのニュースに  
より、(本業の収入が減つ

月の売上高は例年に比べて半減したところもあるが、その一方で、個人投資家の意欲を投資意欲が底堅かたことも実感もしたよだ」と話す。

コロナ禍にあって、むろ奇をしてらわない賃貸住戸

調べでは、テレワークを進した企業は今年5月までの2カ月間で3・4倍に加したものとしている。

二ケーションが途切れたた  
などの反応も少なくない。  
大都市部と郊外を見据え  
たデュアル対応が欠かせな  
いものの、不動産投資戦略  
としては、軸足の置きどこ  
らを決めあぐねる展開が当  
面は続々そうだ。

ても、あるいは失業に追い込まれたとしても（家賃返入を生活維持に必要だと考える人が増えているためだ）と分析する。

というオーソドックスな  
賃住宅の堅実性を浮き彫りにしたと分析する。今後  
展開についても、ブームが  
肩入れしすぎた投資は禁  
だと警鐘を鳴らすとともに、  
に、次のようなケースを

ベースを確保しやすい。入居者確保に頭を悩ましてきた郊外の家主にとつても商機が拡大すると期待が膨らんでいる。

一方でテレワーク限界論も聞かれる。